



# St. Rose of Lima Elementary School

STUDENTS PRE-K THROUGH 6TH GRADE

La Escuela Primaria Santa Rosa de Lima, arraigada en los valores católicos, se esfuerza por lograr la excelencia educativa facilitando el crecimiento intelectual, espiritual y físico de cada niño y promoviendo una comunidad de fe, esperanza, amor y servicio.

## **Actualización semanal para padres**

**13 de septiembre de 2025 - 19 de septiembre de 2025**

### **Resumen de fechas importantes**

*Sábado, 13 de septiembre de 2025* - Festival de Otoño de la HSA - 6:00 PM - Entrada solo con boleto

*Lunes, 15 de septiembre de 2025* - Pruebas STAR de Lectura, grados K-6

*Lunes, 15 de septiembre de 2025* - Práctica de Campo Traviesa hasta las 4:30 PM

*Martes, 16 de septiembre de 2025* - Pruebas STAR de Matemáticas, grados 1-6

*Martes, 16 de septiembre de 2025* - Helado a la venta en ambos almuerzos por \$1.00 en efectivo

*Martes, 16 de septiembre de 2025* - Clases y práctica de Banda

*Miércoles, 17 de septiembre de 2025* - Escuela cerrada para estudiantes - Conferencia Diocesana de Educación

*Jueves, 18 de septiembre de 2025* - Día de Vestimenta Casual con Box Tops - Tema: Ambiente Otoñal

*Viernes, 19 de septiembre de 2025* - Misa escolar a las 8:30 AM- Familias de la escuela son bienvenidos

### **¡Llegó el Festival de Otoño!**

Este sábado 13 de septiembre de 2025, nuestra Asociación de Hogar y Escuela y nuestro Club de Padres organizarán un Festival de Otoño de 18:00 a 21:00. Nuestro Club de Padres preparará y servirá hot dogs y papas fritas con donas de sidra de manzana de postre. De 18:00 a 19:00 habrá pintacaritas, pintura de calabazas, paseos en carreta de heno, un zoológico interactivo y diversión en el área de juegos. Luego, a las 19:00, todos irán al gimnasio para bailar y comer palomitas. ¡No se pierdan este evento lleno de diversión!

### **Pruebas STAR**

Todos los estudiantes de kínder a 6.º grado participarán en las pruebas estandarizadas STAR en septiembre. Los estudiantes de kínder a 6.º grado se someterán a la prueba de comprensión lectora el lunes 15 de septiembre, y los de 1.º a 6.º grado se someterán a la prueba de matemáticas el martes 16 de septiembre. El horario de las pruebas será de 8:30 a. m. a 10:00 a. m. ambos días. Les recomiendo que se aseguren de que sus hijos descansen bien antes de las pruebas, desayunen sano y traigan un libro para leer

si terminan las pruebas antes. Todos los estudiantes deben planear llegar puntualmente a la escuela todos esos días para asegurarse de tener todo el tiempo disponible para las pruebas.

### **Cerrado el miércoles 17 de septiembre**

La escuela estará cerrada para los estudiantes el miércoles 17 de septiembre debido a que nuestros maestros y personal asistirán a la Conferencia Diocesana de Educación en Harrisburg. La escuela reabrirá el jueves 18 de septiembre de 2025 a las 7:30 a. m. ¡Gracias!

### **Formularios de Examen Físico y Dental**

Los estudiantes de Kinder, 3.º y 6.º grado deben tener un formulario de examen físico y dental vigente en la secretaría de nuestra escuela. Esta es una ley estatal y es obligatoria para todas las familias. Si necesita un nuevo formulario, comuníquese con la secretaría o visite nuestro sitio web en la sección de Vida Estudiantil y luego en la sección de Padres.

### **Programa de Almuerzos Calientes/Cuentas para la Hora del Almuerzo**

Nuestro programa de almuerzos calientes ya comenzó. Todos los estudiantes de Santa Rosa de Lima pueden comprar almuerzos calientes y/o leche a través de nuestro programa. La gerente de la cafetería, la Sra. Kaitlin Duff, envió una carta durante la Noche de Regreso a Clases informando a los padres sobre cómo crear una cuenta para la hora del almuerzo. Los padres deben usar la cuenta para comprar almuerzos calientes para sus hijos. Se enviará a casa un menú mensual con los estudiantes para informarles sobre las opciones de almuerzo cada día. Para su comodidad, la información nutricional de cada comida se encuentra en el sitio web de nuestra escuela. Además, los martes se venderá helado por \$1.00 en efectivo.

### **Agendas Estudiantiles**

Los estudiantes de 3.º a 6.º grado usan una agenda escolar para anotar sus tareas y otra información importante al final de cada jornada escolar. El costo de la agenda es de \$6.00. Los padres pueden pagar en efectivo o con cheque a nombre de la Escuela Primaria Santa Rosa de Lima. El plazo para entregar el dinero es el viernes 5 de septiembre de 2025. Gracias por su apoyo.

### **Página de Firmas del Manual del Estudiante**

En nuestra Noche Anual de Regreso a Clases, entregamos a cada familia los manuales y calendarios estudiantiles. La página posterior del manual es una página de firmas que debe firmarse y devolverse a la oficina. Conservamos esta página de firmas en el expediente de su hijo/a. Si no la ha devuelto, por favor, hágalo lo antes posible. La fecha límite de entrega fue el viernes 5 de septiembre de 2025. Gracias por su apoyo.

## **Etiquetando las Pertenencias de los Niños**

A medida que el clima cambia y los estudiantes comienzan a usar suéteres y sudaderas, nuestra caja de objetos perdidos se llena. También se está llenando de loncheras y botellas de agua. Les pedimos que etiqueten las pertenencias de sus hijos para que podamos identificar los artículos olvidados y devolverlos a sus legítimos dueños.

## **Día de Vestimenta Informal con Box Tops**

El jueves 18 de septiembre de 2025, celebraremos nuestro Día de Vestimenta Informal con Box Tops. El tema es Ambiente Otoñal, por lo que se les pide a los estudiantes que se centren en colores cálidos de otoño, capas abrigadas, franela a cuadros, mezclilla y botas cómodas. Les pedimos a las familias que envíen sus Box Tops electrónicamente a la Sra. Raetz a [mraetz@stroseschoolpa.org](mailto:mraetz@stroseschoolpa.org). ¡Gracias!

## **Puntos Clave del Manual**

**Requisitos de Vestimenta Casual/Días de Vestimenta Informal:** En ciertas ocasiones, se permitirá a los estudiantes usar ropa informal en la escuela. Se aplicarán las siguientes normas:

No se permiten jeans cortados ni con agujeros.

Las camisas deben ser lo suficientemente largas como para que se puedan meter por dentro del pantalón.

No se permiten camisetas que dejen el abdomen ni camisetas sin mangas.

No se permiten camisetas demasiado grandes; los pantalones cortos, pantalones de vestir o faldas deben quedar completamente visibles debajo de la camiseta.

No se permiten sombreros, chanclas ni pijamas.

Se debe usar ropa interior adecuada.

No se permiten imágenes o frases inapropiadas u ofensivas en la ropa.

No se permite escribir en la parte trasera de ninguna prenda.

Toda la ropa debe estar limpia y ordenada.

No se permiten zapatos abiertos por detrás, con la punta abierta ni tacones altos.

No se pueden usar leggings, jeggings ni pantalones de yoga como sustitutos de los pantalones.

## **CAMBIO DE DOMICILIO O INFORMACIÓN**

Los padres/tutores son responsables de garantizar que la Escuela Primaria Santa Rosa de Lima cuente con la información de contacto actualizada cada año escolar. Los padres deben notificar a la escuela sobre cualquier cambio de dirección postal, correo electrónico, número de teléfono, afiliación parroquial, etc., llamando a la secretaría al 717-792-0889. Ciertos cambios, como el cambio de nombre, requerirán documentación oficial.

## **INFORMACIÓN DE EMERGENCIA**

Todas las familias deben proporcionar la siguiente información a la escuela el primer día de clases:

Nombre del padre/madre o tutor/a

Dirección completa y actualizada

Teléfono de casa y del trabajo del padre/madre

Número de teléfono de emergencia de un amigo o familiar

Información de alerta médica

Correo electrónico.

\*\*Sus estudiantes podrían no poder asistir al aula si no tienen a mano la información de emergencia requerida para el primer día de clases, así como las vacunas obligatorias. Es importante que nos comuniquemos con usted.

### **Clubes Extraescolares**

Nuestros Clubes Extraescolares comienzan la próxima semana. A continuación, encontrará una lista de los clubes que ofrecemos y la temporada. Los moderadores enviarán a casa la información de inscripción. Animamos a todos los estudiantes a participar en uno o varios de estos Clubes Extraescolares.

<b>Day</b>	<b>Club Name/Time/Moderator</b>
Monday	Cross Country (3:30 - 4:30) - Fall and Spring
Tuesday	Dance Club (3:30 - 4:30) - All Year Science Explorers (3:30 - 4:30) - All Year
Wednesday	Game Club (3:30 - 4:30) Winter Soccer Club (3:30 - 4:30) Fall and Spring Tech Club - during day - All Year
Thursday	St Rose Star Performers (3:30 - 4:30) - All Year
Friday	Girls' Club (3:30 - 4:30) - All Year

### **Alertas de texto**

Todas las familias de la escuela primaria Santa Rosa de Lima deben registrar un número de teléfono celular y una dirección de correo electrónico para poder contactarlas mediante alertas de texto. Estas alertas se envían sobre cambios en nuestra rutina diaria, como el cierre de escuelas, la cancelación de actividades extraescolares, cambios en la oferta de almuerzos, información de emergencia y más. Por favor, asegúrese de tener su número de teléfono celular y una dirección de correo electrónico registrados en nuestra oficina para recibir estos importantes mensajes de texto. Si no está seguro de recibir alertas de texto, comuníquese con la Sra. Raetz al 717-792-0889. Gracias.

## **El Rincón de la Consejera**

Espero que el año escolar de todos haya comenzado de maravilla. ¡Estoy muy emocionada de volver a la Escuela Primaria St. Rose este año! Espero que hayan tenido unas maravillosas vacaciones de verano y que sus estudiantes se estén adaptando a la rutina escolar. Desafortunadamente, la adaptación a las rutinas y horarios escolares puede ser difícil a veces. Este artículo sobre Consejos para la Rutina de Regreso a Clases ofrece algunos consejos útiles para facilitar la transición a la vida escolar. Espero que tener más días con rutinas regulares les facilite las cosas.

Hemos comenzado las clases de Orientación en el aula para los grados K-6, y me reuní con casi todos los nuevos estudiantes para ver cómo les va con la transición. En mis clases introductorias, les expliqué cuál es mi función y qué hago aquí en St. Rose para ayudar a los estudiantes de K-6 a crecer y aprender. Al igual que el año pasado, los estudiantes tendrán clases de Orientación cada dos semanas y, a menudo, traerán a casa las actividades que hemos completado. Si alguna vez tiene alguna pregunta sobre nuestras actividades o el material cubierto en nuestras clases, no dude en enviarme un correo electrónico a [mjwaltersdorff@iu12.org](mailto:mjwaltersdorff@iu12.org) y podremos discutirlo con más detalle.

Además de las clases en el aula, también me reuniré con estudiantes individualmente o en grupos pequeños a corto plazo, cuando un maestro o un padre me lo pida. El objetivo de la orientación escolar es trabajar con los estudiantes durante algunas semanas para ayudarlos a tener éxito académico, social y emocional. Esto es muy diferente a la orientación o terapia fuera del ámbito escolar. Entiendo que esto puede ser un poco confuso, pero si tiene alguna inquietud o pregunta sobre cómo puedo ayudar a su hijo/a a tener éxito en la escuela, no dude en contactarme.

¡Espero colaborar con usted para que su(s) estudiante(s) tenga(n) un excelente año!

Atentamente,

Sra. Melissa Waltersdorff, M.S. (también conocida como Sra. W.)

Consejera Escolar

[mjwaltersdorff@iu12.org](mailto:mjwaltersdorff@iu12.org)

**(Consulte el sitio web de nuestra escuela para obtener el enlace electrónico al artículo "Rutina de Regreso a Clases")**

